

## Carlo

Hier das Neueste von Carlo (ehemals Carlos):

Er liebt es im Babysafe zu schlafen. Er ist nur lieb zu den Kids (6 Monate und 3 Jahre) und Lisa (3 Jahre) liebt ihren Carlo.

Neulich blieb er die ganze Nacht und den halben Tag weg. Alle haben sich Sorgen gemacht. Aber er kam dann ganz zerfleddert nach Hause, hat nix gefressen, nur 24 Stunden geschlafen. Hat wahrscheinlich von einer Nachbarskatze die 'Hugge' vollbekommen.

Seitdem geht er nur noch in den Garten , guckt ein bisschen nach dem Rechten und wieder 'schwupps' ab ins sichere Haus.

